

Forum pastoral Dimanche 13 octobre– Bilan des groupes

Groupe Marie-Christine J

- Idées fortes, les thèmes importants que l'on retient :
 - groupe d'animation
 - chorale
 - Quelle place pour la jeunesse et les nouveaux baptisés ?
 - La doctrine sociale de l'Église (Thierry Jallas)
- Ce qu'il faudrait transformer :
 - Mettre en place des thèmes afin de partager sa culture
 - Impliquer la jeunesse

Groupe Rita

- Ce qu'il faudrait transformer :
 - Préparer les relais en accompagnement ; en s'effaçant petit à petit, tout en restant (? simple)
 - Des gens chevronnés : avec des écrits pour garder la mémoire ; avec humilité et prendre le temps d'en parler avec le remplaçant ; se former
 - les besoins des paroissiens : faire des questionnaires, faire des réunions
 - sensibiliser les jeunes lors des séances de préparation à la confirmation ; en les rencontrant
 - développer l'œcuménisme lors de la semaine de prière

Groupe Emilie et Marie-Christine

- Ce qu'il faudrait transformer :
 - **Évangélisation** : se tourner vers l'extérieur ; faire église ; faire connaître Jésus
Avoir un tiers-lieu « café-église », évangélisation de rue ; attirer et mieux accueillir
Être des témoins
 - **Communication** : davantage et une meilleure communication ; bienveillance ; s'écouter ; dialoguer
 - **Rêve** : ne pas se centrer sur nos rêves mais chercher quel est le rêve de Dieu pour notre communauté

Groupe Sylvie

- Ce qu'il faudrait transformer :
 - permettre à tous de trouver sa place dans l'Église ; permettre aux jeunes de s'exprimer, permettre l'expression de la différence
 - Trouver un équilibre entre ceux qui veulent ceci et ceux qui veulent cela (une messe avec animation musicale // une messe de recueillement, plus de silence) → Quelle priorité donner à l'expression de sa spiritualité ? Est-ce qu'on la veut personnelle ou communautaire ?
 - pouvoir se positionner comme étant un ami de Jésus ; faire amitié
 - ne pas se sentir consommateur ; avoir des lieux où on peut parler de sa foi ou des moyens pour exprimer sa foi
 - Liturgie : touches de rappel sur les rites liturgiques de la messe, à certains moments forts de l'année ; que les lecteurs, jeunes ou pas, qui proclament la Parole le fassent de façon respectueuse de l'auditoire (en préparant la lecture à l'avance, en parlant clairement de façon à être entendus et compris), en prenant cette mission de partage de la Parole au sérieux.

Groupe Jean

- Ce qu'il faudrait transformer :

Accueil

- il a un rôle majeur, il doit être bien fait → formation des accueillants, avoir des connaissances précises du fonctionnement de l'église locale et des compétences relationnelles

Avoir des informations disponibles dans chaque centre d'accueil :

- livret remis aux visiteurs avec l'information locale spécifique et précise genre "qui fait quoi ici"
- accès à l'information sur le site web du pôle

Convivialité

- elle doit être développée car :

- elle facilite beaucoup de choses : connaissance mutuelle - fraternité - motivation - solidarité - service etc.

- elle aide pour garder les membres de la communauté et pour attirer les personnes de la périphérie

Echanges

- ils doivent être développés entre services :

- nous avons beaucoup de mouvements et services d'Eglise mais ils fonctionnent souvent "en silo"

- il faut préciser "qui fait quoi" : faire une "lettre de mission" du curé avec un rôle et une durée et pas seulement un vague "envoi en mission"

Plus de volontaires

- il faut en trouver davantage pour partager la charge :

- il faut oser demander (par exemple aux parents des enfants du caté, aux catéchumènes etc.)

- il faut les accompagner, ne pas les laisser seuls, leur dire "vous ne serez pas seuls"

- il y a trop de chrétiens consommateurs - chaque paroissien doit avoir une activité (en plus de venir à la messe)